

Gobierno de Líbano reafirma su apoyo a Cuba



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 23 oct (RHC) El gobierno de Líbano reafirmó la posición de apoyo a Cuba y la solidaridad con el pueblo de la nación caribeña ante el bloqueo impuesto por Estados Unidos durante casi 60 años, conoció hoy la agencia de noticias Prensa Latina por fuentes diplomáticas.

En un encuentro entre el canciller libanés, Abdala Bou Habib, y el embajador de La Habana en Beirut, Alexander Pellicer, se puso de manifiesto esa posición del llamado país de los cedros.

Bou Habib también destacó la elevada coincidencia de puntos de vista entre las dos naciones en los principales temas de la agenda internacional, y de igual manera, expresó que entendía el sufrimiento por las sanciones económicas contra Cuba, pues Líbano también es víctima de ellas.

Ambos ratificaron la voluntad de desarrollar y fortalecer los lazos de amistad entre ambas naciones. A su momento, el jefe de la misión cubana resaltó el positivo estado de las relaciones bilaterales y las potencialidades para incrementar la cooperación en los sectores de la salud, la producción de medicamentos y el turismo.

Pellicer agradeció el tradicional respaldo de Líbano a la Resolución contra el bloqueo que desde 1991 presenta Cuba en la ONU y que en la más reciente sesión del organismo internacional recibió el apoyo de 184 asistentes, con una abstención y tres en contra. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274759-gobierno-de-libano-reafirma-su-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba